



Markus Mayer überzeugte mit einer tollen Angriffspartie

Auch Ludwigsburg 3 wird vom Erdmannhausen Express überrollt.

Am 4. Spieltag musste die zweite Mannschaft des SC Erdmannhausen in Ludwigsburg bei Ludwigsburg 3 antreten. Der Aufsteiger in die A-Klasse rechnete sich gegen den Tabellenführer und Topfavoriten aus Erdmannhausen wenig Chancen aus. Dies konnte man schon daran erkennen, dass Ludwigsburg die Bretter 6 und 8 nicht besetzte, wodurch Mirko Sibahn und Aytekin Sahin, der für Thomas Hirsch einsprang, welcher bei den deutschen Polizeischachmeisterschaften im Einsatz war, zu kampflosen Siegen kamen. Mit der komfortablen 2:0 Führung im Rücken konnten die anderen Spieler deutlich befreiter aufspielen. Sadettin Sahin überspielte seinen Gegner völlig, sein Gegner sah die Hoffnungslosigkeit der Stellung früh ein und gab auf. An Brett 4 zeigte Harald Rothfuss aufsteigende Form. Er konnte mit einer schönen Kombination zwei Bauern gewinnen und diesen Vorteil nutzte er konsequent zur 4:0 Führung aus. An Brett 1 hatte Dzafer Cosic mehr Probleme als erwartet, aber letztendlich konnte sein Gegner die verbundenen Freibauern von Dzafer nicht mehr aufhalten und kapitulierte. Damit war die Entscheidung gefallen, deshalb nahm Nova Lazic, der noch durch eine Erkältung beeinträchtigt war, ein Remisangebot seines Gegners an.

An Brett 5 erspielte sich Markus Mayer eine überlegen Stellung, hatte aber nur noch drei Minuten Zeit für die 12 Züge bis zur ersten Zeitkontrolle. Aber er blieb völlig unbeeindruckt von dieser Zeitnot. Er lehnte sogar ein Remisangebot des Gegners ab, schaffte den 40. Zug sieben Sekunden bevor die Zeit abgelaufen war und konnte wenig später einen Läufer gewinnen. Danach spann er ein wunderschönes Mattnetz und erhöhte auf 6,5 zu 0,5. Im zweiten Brett wehrte sich der Ludwigsburger Spieler mit Händen und Füßen, aber Uwe Rupp erwies sich als zu stark. Er konnte drei Bauern gewinnen und sein Gegner sah die Hoffnungslosigkeit der Lage ein und gab auf. Somit gewannen die Erdmannhäuser schon zum zweiten Mal in dieser Saison mit 7,5 zu 0,5 und konnten die Tabellenführung weiter ausbauen. Am 29.11.09 wird Asperg 2 der nächste Gegner unserer Zweiten sein. Auch in diesem letzten Spiel im Jahr 2009 will der Tabellenführer seine herausragende Stellung in dieser Liga zeigen.

Vorschau



Am Sonntag live in Erdmannhausen zum Heimdebut des SCE, Fide-Meister Josef Gheng und Michael Hüttig

Am kommenden Sonntag, den 15.11.09 ist es endlich soweit, die erste Mannschaft des SC Erdmannhausen feiert ihr Heimdebut. Der Tabellenführer und Topfavorit in der Bezirksliga Süd empfängt Sachsenheim 1. Unser fünfter Neuzugang Goran Ostojic wird aller Voraussicht nach sein erstes Spiel für den SC Erdmannhausen bestreiten. Jeder der Interesse am Schachsport hat ist herzlich eingeladen am kommenden Sonntag in den Vereinsraum im Rathaus zu kommen. Beginn ist um 09:00 Uhr.

Der SC Erdmannhausen wird voraussichtlich in folgender Besetzung antreten:

- Brett 1: FM Josef Gheng
- Brett 2: Michael Hüttig
- Brett 3: Goran Ostojic
- Brett 4: Andreas Raff
- Brett 5: Alexander Flachsbart
- Brett 6: Michael Weiss
- Brett 7: Sascha Fox
- Brett 8: Alexander Passaro